



Ein „Herzenswunsch“ für Jonathan

Jonathan ist mit einem schweren Herzfehler auf die Welt gekommen und hat sich unter sehr fragilen gesundheitlichen Voraussetzungen bis in sein heutiges Leben gekämpft. Der 9-jährige steckt mit seiner Begeisterung das Herzenswunsch-Team und alle anderen in seiner Nähe an. Er hatte den Malteser Herzenswunsch-Krankenwagen vor einiger Zeit das erste Mal gesehen und wollte ganz genau wissen, wie so ein richtiges Einsatzfahrzeug funktioniert. Diesen Wunsch konnten wir ihm gerne und unkompliziert auf einer unserer Rettungswachen erfüllen.



Einzigartige Augenblicke...



Foto: A. Schröder / Kinderzeitungs Köln



Sollten auch Sie mit uns gemeinsam einem schwersterkrankten Menschen seinen Herzenswunsch erfüllen wollen, dann nehmen Sie bitte gerne Kontakt mit uns auf:



-  **Kostenfrei anrufen: 0800 3300 102**
-  **herzenswunsch.koeln@malteser.org**
-  **www.malteser-herzenswunsch.de**

Und wenn Sie die Initiative Malteser Herzenswunsch unterstützen wollen, so danken wir Ihnen schon jetzt für die Mithilfe durch eine Spende!

Malteser Hilfsdienst e.V.
IBAN: DE80 3706 0193 0100 1010 33 · BIC: GENODE1PAX
Bank: Pax-Bank e.G. · Stichwort: Malteser Herzenswunsch

Malteser
...weil Nähe zählt.





Liebe Herzenswunsch-Interessenten,

die Aktion Malteser Herzenswunsch, unter deren Dach sich auch der **Malteser Herzenswunsch-Krankenwagen** befindet, ist eine von engagierten Maltesern ins Leben gerufene Initiative.

Mit einem ausführlichen Vorgespräch gehen wir auf die Wünsche und Anforderungen der schwer kranken Menschen ein, aber auch die Angehörigen liegen uns am Herzen. Damit ermöglichen wir, dass der Tag genau so abläuft, wie es sich unsere Gäste gewünscht haben.



Viele außergewöhnliche Wünsche und deutschlandweite Reiseziele können mit dem Malteser Herzenswunsch-Krankenwagen erfüllt werden.

Durch unser starkes Kooperationsnetzwerk wird das Engagement für die betroffenen kleinen und großen Patienten zu einem wahrhaft einzigartigen Erlebnis.



Speziell geschulte Freiwillige, Rettungssanitäter, Ärzte, Palliativ-Mediziner, Einsatzkräfte und Helfer erfüllen Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen mit einer Schwersterkrankung und oft verkürzter Lebenserwartung einen besonderen Reisewunsch.

„Diese wunderbare Initiative folgt ganz dem palliativen Gedanken, schwerstkranken und sterbenden Menschen ein Stück Lebensqualität zu schenken. Während den Gästen ein besonderer Herzenswunsch erfüllt wird, treten Krankheit, Schmerzen und Sorgen für einige Stunden in den Hintergrund.“



Prof. Dr. Lukas Radbruch
Chefarzt Zentrum für Palliativmedizin,
Malteser Krankenhaus Seliger
Gerhard Bonn/Rhein-Sieg
International Association for
Hospice and Palliative Care

Mögliche Wünsche können zum Beispiel sein:

- Besonders geliebte Menschen wiedersehen
- Ein Sportereignis des Lieblingsvereins
- Ein Zoo- oder Freizeitpark-Besuch
- Ein Besuch im Theater, Konzert oder Musical
- Eine Fahrt ans Meer oder in die Berge
- Einmal noch etwas tun, was man sich nie traute
- Der Besuch eines besonderen Ortes aus der eigenen Lebensgeschichte



Wundervolle Momente...



Dies gilt vor allem für Patienten und ihre unmittelbar betroffenen Angehörigen, die aus eigener Kraft und eigenen finanziellen Mitteln diese Wünsche nicht realisieren können. Die Fahrt ist für die Gäste und ihre Angehörigen kostenlos und wird komplett aus Spenden finanziert.